

## RIWAYAT HIDUP

Penulis dari skripsi ini adalah NIMAS INKAWATI ARMAVIYAH KRESNA. Putri pertama yang lahir di wilayah Kabupaten Probolinggo. Penulis pernah mengenyang pendidikan Taman Kanak-kanak di TK Margo Basuki Malang pada tahun 1997 yang kemudian pindah ke beberapa TK di Kabupaten Probolinggo yaitu TK Wijaya Kusuma I dan lulus di TK Wijaya Kusuma II Maron pada tahun 1999. Penulis melanjutkan pendidikan ke tingkat sekolah dasar di SDN Maron Wetan 1 sejak tahun 1999 hingga tahun 2005 dan melanjutkan pendidikan di SMP Negeri 3 Maron sejak tahun 2005 hingga tahun 2008 di Kabupaten Probolinggo. Kemudian penulis melanjutkan sekolah di Malang yaitu di SMA Islam Malang sejak tahun 2008 hingga tahun 2011. Kemudian melanjutkan ke kejenjang perguruan tinggi negeri di Universitas Brawijaya, Fakultas Pertanian dengan Program Studi Agribisnis untuk mendapatkan gelar sarjana Strata 1 (S1) Pertanian. Penulis terdaftar sebagai mahasiswa Universitas Brawijaya pada pertengahan tahun 2011 melalui jalur PSB dan lulus pada pertengahan tahun 2018.

Penulis cukup berperan aktif dalam bidang non akademik selama berstatus mahasiswa yaitu penulis pernah menjadi pengurus di organisasi kampus maupun non kampus. Pada organisasi kampus penulis pernah menjadi pengurus di *Center For Agriculture Development Studies* Universitas Brawijaya sebagai anggota pengurus di Divisi Pembinaan, Penelitian, Pengembangan Anggota (P3A) dengan jabatan Kepala Bidang Pembinaan Anggota pada masa jabatan 2013-2014. Penulis juga aktif di organisasi Bursa sebagai anggota, Perhimpunan Mahasiswa Sosial Ekonomi Pertanian (PERMASETA) sebagai anggota, dan unit kesenian dan tari (UNITANTRI) sebagai anggota. Penulis juga sering terlibat dalam beberapa kegiatan kepanitiaan dan menjadi koordinator. Sedangkan organisasi di luar kampus, penulis aktif di Himpunan Mahasiswa Islam (HMI) Cabang Malang Komisariat Pertanian dan berstatus sebagai anggota, serta menjadi pengurus Korps HMI Wati (KOHATI) di Bidang Eksternal periode 2013/2014.